

En su compromiso de desarrollo, el núcleo académico del Doctorado en Ciencia de Alimentos se ha vinculado con empresas y otros organismos de la industria alimentaria, tanto regionales como nacionales y transnacionales, para resolver algunos de los retos que enfrentan, a través de proyectos de desarrollo e innovación. Los resultados de estas vinculaciones se reflejan en un reconocimiento a nivel nacional e internacional, así como en la obtención de financiamiento para la investigación. Entre las organizaciones con las que se tiene o ha tenido vinculación están:

- Grupo Bimbo
- Coca-Cola Company
- Mondelez
- Sabormex
- NULLIAV
- PEISA
- Champiñones El Encinal Mb (Mushrooms)
- RYC Alimentos
- Ma15 Management
- Fundación PRODUCE
- Sialico
- Ingredion